

Dans le cadre de ce dialogue, les gestionnaires devraient consulter CME durant la phase d'ébauche s'ils se proposent de faire valoir, dans des documents comme les mémoires au Cabinet et les présentations au Conseil du Trésor le besoin d'une évaluation, d'un examen ou d'une analyse préalable.

Comment procède-t-on à l'évaluation?

La responsabilité de chaque projet d'évaluation revient à un gestionnaire d'évaluation de CME. Le budget de CME permet de faire appel à un petit nombre de consultants de l'extérieur, qui prêtent leur concours à certaines phases d'un projet ou à tout un projet, s'il y a lieu. En outre, les directions hiérarchiques fournissent parfois un soutien financier ou du personnel pour aider à recueillir des renseignements.

Pour effectuer les évaluations de programme, il n'est pas rare qu'un comité consultatif, composé d'experts connaissant bien le sujet et les questions s'y rapportant, soit formé dans le but de fournir aide et conseils pendant toute la durée du projet. Les principaux responsables du programme ou du service évalué sont membres du comité.

L'examen des ressources est réalisé par un petit groupe de travail constitué d'agents du Ministère possédant l'expérience requise pour entreprendre l'analyse de l'unité de travail concernée.

Plusieurs autres ministères et organismes du gouvernement s'intéressant aux programmes réalisés par les Affaires extérieures, que ce soit du point de vue des politiques ou de l'exécution, CME effectue

As part of this dialogue, managers should consult with CME at the drafting stage if they intend to make reference to the need for an evaluation, review or assessment in such documents as Memoranda to Cabinet and Treasury Board Submissions.

How is an evaluation carried out?

Responsibility for each evaluation project is assigned to a CME evaluation manager. CME's budget permits the use of a small number of outside consultants to assist with portions or all of a project if required. In addition, line branches sometimes provide financial help and/or staff to assist with information collection.

For program evaluations, an advisory committee, composed of experts familiar with the subject and issues, is often created to provide advice and guidance throughout the life of the project. Senior staff of the program or service being evaluated are members of the committee.

A resource review is undertaken by a small task force of departmental officers who have appropriate expertise to analyze the work unit under review.

Since several other government departments and agencies have a policy or operational interest in programs delivered by External Affairs, CME frequently conducts joint or cooperative evaluations with them.